

An der Pauluskirche treffen sich viele Menschen, gehen Spazieren oder verweilen rund um Kirche und Spielplatz. Die Müllkörbe vor Ort sind jedoch zu klein für den dortigen Publikumsverkehr, was zu einer unnötigen Vermüllung führt.

Vor diesem Hintergrund regen wir an zu prüfen inwieweit größere Müllkörbe vor Ort aufgestellt werden können, um die Ordnung und Sauberkeit im Alltag der HallenserInnen zu verbessern.

gez. Eric Eigendorf  
Vorsitzender  
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)

gez. Dr. Silke Burkert  
Ordnungspolitische Sprecherin  
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)